

## <第27回 狩川クリーン作戦 実施> 2月28日(日)

毎年、青少年育成会が青少年の地域活動への参加として、地域の人たちと協力し本活動を続けてきました。天候の関係で今年は3年ぶりになりましたが、中学生(60名)を始め各種団体より計300名が参加し、川岸の清掃に取り組みました。約1時間の活動終了後、富水小学校中庭で豚汁のおもてなしがありました。



飯田岡橋下流にてゴミ集め



中学生女子も頑張ったぞ



こんなにゴミが集まった



仙了川でも中学生がゴミ収集



富婦連と泉中PTAから温かい豚汁のふるまい



富水小学校で豚汁を食べた

### まちづくり講演会

富水 その昔を訪ねる  
第2弾  
～甲州道に沿って～

日時：平成28年3月16日(水)10時から12時まで  
場所：城北タウンセンターいずみ 2階ホール  
主催：富水地区まちづくり委員会 地域振興・環境美化分科会  
後援：富水地区自治会連合会

『富水 その昔を訪ねる』の第2弾の講演会が開催されました。講師は前回に続き湯山尊明氏にお願いしました。今回は、甲州道の始まり小田原青物町から富水地区までの道のりを、写真や地図・絵を使って昔と現在の姿を対比しながら、わかり易くユーモアを交え話されました。出席者からは、地元の話や写真が出ると興味深く聞き入っていました。今回の出席者は82名で、帰りには第3弾を望む声が多く聞かれました。

